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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶

来訪者のご紹介

黒渕陽夫 会長

　皆さん今晩は！

　本日は、行田ロータリークラブ創立特別例会とし

て、ものつくり大学建築技能工芸学科、増渕文男助

教授を講師としての例会であります。

　行田ロータリークラブは１９６６年８月１１日に

近藤義次特別代表の下熊谷ロータリークラブのスポ

ンサーにより国内第７５７番目のロータリークラブ

として誕生いたしました。初代会長は故人となられ

ました名誉市民であります永沼運造氏であります。

残念なことにすでにチャーターメンバーは佐藤孝太

郎会員以外メンバーとして残っておりません。佐藤

会員には是非お元気でご活躍頂き、これからも私た

ち会員に対して色々なご助言を頂けますようお願い

いたします。

　実際に国際ロータリーに加入年月日は１０月４日

でありますが、毎年１１日をクラブ創立の日として

おります。

　さて本日は、行田さくらロータリークラブの田中

清自会長、田邉浩司幹事さんがお見えになっており

ます。後ほどご挨拶を頂きたいと思います。また同

じさくらロータリークラブの田中利幸会員もお見え

になっており、皆様方に「平和への願いを込めたコ

ンサート」についてのお願いがあるそうですので、

同じロータリー会員として宜しくお願いいたしたい

と思います。

　さて、本年は台湾の台北城中ロータリークラブと

の姉妹クラブ更新の年であります。そして相互に、

１０万円を基とした社会奉仕事業を行うことになっ

ておりますが、城中ロータリークラブでは今年は、

土石流災害の復興支援事業として、国際ロータリー

１００周年事業もかねてチャリティーコンサートを

８月１０日に実施しており、行田からの基金をそれ

に使用したそうであります。当クラブとしては先日

の理事会でロータリー文庫にその基金を使うという

ことで、理事会で決定させて頂きました。

　そして、このたび第３４８０地区において財団法

人中華ロータリー教育基金会を設立して、日台ロー

タリー交流委員会による「日台ロータリー青年研修

会」を開催することを決定いたしました。

　これは台湾の研修会に日本の姉妹クラブの青年子

女（１８～３０才）を招き、研修の往復日数も含め

て、５～７日ほどの日程で行うというものでありま

す。

　日本からの招聘という形で交換ではありません。

また、姉妹クラブの会員の子女ということですので、

当クラブから２名ほどの参加の要請がきております。

是非皆様のお子さんで年齢的に該当する方がいらっ

しゃいましたら、お願いいたします。なお開催日時

は来年の２月２０日から２６日に予定されておりま

す。学生さんですとちょうど冬休みだと思いますの

で都合も良いと思いますので、該当するお子さんの

いる方は宜しくお願いいたします。費用については

現地での滞在費は先方で負担いたします。飛行機代

等についてはこれから理事会で審議していきたいと

思います。

　今日は増渕先生に１時間のお話をお願いいたして

おりますので、連絡事項のみとさせていただきます。

ものづくり大学助教授　増渕 文男 様

さくらロータリー会長　田中 清自 様
幹事　田邉 弘司 様
会員　田中 利幸 様



　さくらロータリー田中年度テーマ「仲間を大切に
しよう」及び100周年事業をご紹介戴いた。
　田中会員の「平和への願いを込めたコンサート」
の支援をお願いします。
　行田ロータリー年度計画を拝見し、活力・発想が
遅れているかなと反省させられた。
　私で10代目となりますが、努力して汚点を残さな
い様皆様のご協力をお願いします。

　ものつくり大学の増渕でございます。
　ロータリークラブはうるさいところかなと思って
いました。また、学生がお世話になっており、あり
がとうございます。
　今回は「次世代の環境を考える・水」をテーマに
３回の講演を致します。第１回は「景観(風景)につ
いて」、第２回は「歴史を生かしたまちづくり」、
第３回は「武蔵水路の活用計画」を予定しています。
本日は景観についてです。

行田さくらロータリー

田中 清自　会長

　行田ロータリークラブとは、３年前に青少年委員
長の時、行田ロータリークラブがホストとして「ふ
るさとを知る集い」の企画に参加させて戴き大変意
義のあるものでした。現在終わってしまったとのこ
とで大変残念です。
　友達の家に来たようなおもてなしを頂き、ありが
とうございました。

田邉 弘司　幹事

　第二回「平和への願いを込めたコンサート」を、
９月２６日みらい館で実施します。チケットの購入
又、お知り合いへのご紹介をお願いします。

田中 利幸　会員

　　　　　　　　　　　すでに御案内の通り次週26
　　　　　　　　　　日の例会は、３クラブ合同に
　　　　　　　　　　て橋田ガバナーをお迎えする
　　　　　　　　　　公式訪問例会ですが行田ロー
　　　　　　　　　　タリークラブが主管です。
　　　　　　　　　　　今回は出欠席の確認をFAXに
　　　　　　　　　　てさせて頂いておりますが、
　　　　　　　　　　現在迄に５０名の会員の皆さ
　　　　　　　　　　んからお返事が届いておりま
　　　　　　　　　　して、おかげさまでかなり精
　　　　　　　　　　度の高い出席者数の予測がで
　　　　　　　　　　きます。ご協力有難うござい
ます。
　当日は３クラブの会長報告のあと橋田ガバナーの
卓話があり、３クラブそれぞれ出席・ニコニコ報告
をして閉会。パーティ等はありません。

幹事報告 島崎政敏 幹事 卓　話 増渕 文男　先生

経緯は青年会議所メンバーから話を戴きました。
先生の話は夢を与えてくれるという点で今、水が
危険で、環境汚染が問題ですが、先生は武蔵水路
の調査・研究をされている中でどの様に夢を持っ
たご提案をしていただけるか楽しみにしています。
先生の研究室ホームページ
http://www.iot.ac.jp/building/masubuchi/index1.html

永島会員より卓話者紹介

　研究者としてのお立場、横浜での経験や武蔵水路
景観調査研究に触れられた後、自己紹介を兼ねて、
ものつくり大学のご説明（カリキュラム・学部説明
・研究室のテーマ・学外活動・社会基盤整備・施設
資本資源の活用・管理）の後、本テーマである景観
工学入門として、景観とは・景観工学・対象物・人
間の視知覚特性・視覚属性・変動要因について講演
いただきました。



行田さくらロータリークラブ

★田中会長　表敬訪問よろしくお願いします。

★田辺幹事　本日はよろしくお願いします。

★田中利幸会員　平和への願いを込めたコンサー

　　　　　　　　トでお願いに参りました。どう

　　　　　　　　ぞよろしくお願いいたします。

★黒渕会長　増渕文男先生、本日はお世話になり

　　　　　　ます。行田さくらロータリークラブ

　　　　　　田中会長、田辺幹事、田中会員、よ

　　　　　　うこそおいでくださいました。

★島崎幹事　増渕文男先生ご講演有難うございま

　　　　　　す。

★諸貫ガバナー補佐　次の例会８月２６日はガバ

　　　　　　　　　　ナー公式訪問合同例会です。

　　　　　　　　　　よろしくお願いします。

★石渡会員　環境保全委員会担当例会に出席有難

　　　　　　うございます。増渕先生有難うござ

　　　　　　います。

★内山会員　行田ロータリークラブ創立記念例会

　　　　　　を祝します。

★永島会員　増渕先生本日は有難うございます。

　　　　　　行田は水で町おこしが一番です。水

　　　　　　で夢がもてます。

★岡田会員　増渕先生ご講演有難うございます。

　　　　　　残暑がきびしいですが皆さん頑張り

　　　　　　ましょう。

★小池英輔会員　行田クラブ創立記念を祝して。

★小林会員　行田さくらロータリー田中会長、田

　　　　　　辺幹事、田中会員ようこそ。増渕先

　　　　　　生卓話有難うございます。

★小山会員　行田さくらロータリー田中会長、田

　　　　　　辺幹事、田中会員ようこそ。心から

　　　　　　歓迎申し上げます。

★佐藤会員　アテネオリンピック水泳、柔道、体

　　　　　　操、金メダルラッシュおめでとう。

　　　　　　毎晩寝不足ですが感激しています。

★清水泰治会員　今日も小銭を出させていただき

　　　　　　　　ました。

★武井会員　誕生祝い有難うございます。

★中島会員　本年も多数の参拝客を迎えて盆行事

　　　　　　を挙行することができました。この

　　　　　　ような行事が後世に伝承されていく

　　　　　　事を強く望んでおります。

★福島会員　増渕先生今夜はお忙しいところ第１

　　　　　　回目の卓話有難うございます。

★古橋会員　行田さくらロータリークラブ会長、

　　　　　　幹事、田中会員ようこそ。

★増渕先生本日はご講演有難うございます。

　阿部会員、稲垣会員、植田会員、磯井会員

　大野会員、小川会員、小椋委員、小池利昌会員

　坂本会員、鈴木会員、武田会員、古沢勇治委員

　宮内委員、森島会員、山田会員、山本憲作会員

　渡辺会員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥４９８００

正会員数　　　７３名
出席免除者　　１２名
本日の出席者　４２名

内義務規定出席者　　８名
メークアップ　　　　１名
出席率　　　５８．９０％

出席報告

　対象物では強調法・消去法は人間の目がどのよう
に物を見るかの観点からや錯視・視野・視距離・俯
角と仰角等に基づく事例写真を元に説明。
　思わず納得です。これらの基本的な知識を元に今
後の講演が楽しみです。

質疑応答
小山会員を皮切りに、環境問題や公共投資・ものつ
くり大学について５名の方が質疑及び講演への謝辞
がありました。

ものづくり大学イベント案内
　この度、ご講演を戴いております増渕先生のもの
つくり大学におきまして、第４回ものつくり大学学
園祭が10月30日(土)・31日(日)に開催されます。
　大学と地域との交流を深めることが大事と思いま
すので、是非ご参加ください。
ものつくり大学ホームページ  http://www.iot.ac.jp/


